

**Año Nuevo, mentira vieja**

*Año nuevo, vida nueva. He ahí la exclamación más genuina y popular que sale de muchos labios en la octava que precede la noche de San Silvestre. Y es que para muchos cualquier signo de cosa nueva les parece propicio para aquella enmienda que nunca llega.*

*El hombre sensato es el que corrige su yerro al momento mismo en que le alcanza la conciencia. El que, reconocido su error, tiene que esperar la llegada de un nuevo año para enmendarse, es seguro que se pasará la vida convertido en el más vulgar y eterno impenitente.*

*Así va el mundo gracias a los que cada año por estas fechas renuevan un propósito que nunca se cumple.*

*Además, error mayúsculo resulta en estos casos eso de fraccionar la vida en porciones de año. Mucho más cuerdo resulta fraccionarla por días y quizá mejor por horas. De un día a otro, cualquier cambio es posible. La verdad cuando suena en un hora es para ya practicarla en la siguiente. Desconfiad de los que dicen esperar el año nuevo para tomar nuevo camino. Son, como decimos, los que de año en año se pasan la vida en proyectos y propósitos que nunca se cumplen.*

*Año nuevo, vida nueva ¿Podía acaso el hombre, en menos palabras, inventar una mayor mentira?*

# AVANZA

## 7 DIAS

## Entre lo mucho que dá, el turismo también pide

La gran afluencia internacional que muy felizmente inició entre nosotros la importancia de su porcentaje en la temporada del año cincuenta, acaba de lograr en la pasada la cifra máxima que han podido otorgarle nuestras cortas y menguadas previsiones.

El río abandonó su lecho porque, como vulgarmente se dice, se nos salió de madre. Nada ni nadie pudo detener esta avalancha que se nos vino encima y cuyo alud en ciertos momentos sepultó la ciudad y sus arrabales por todos los costados de su área.

El triunfo de nuestra popularidad ha sido hogaño tan clamoroso como definitivo. Si fuéramos aficionados a la estadística o existiera la suficiente disciplina para lograrla, veríamos hasta qué punto el turismo ha centuplicado nuestro potencial económico y ciudadano.

Nunca industria alguna nos reportó en su aspecto global tan sanos y apreciables dividendos. En cambio nuestro proceso actual reparte su dinero entre cientos de manos, doblando al peón su jornal como al comercio sus ventas. Con solo disponer de un par de habitaciones cualquier ama de casa logra ya manera de acrecentar el erario familiar con un ingreso muy redondo y saneado.

Cuando aquí mismo escribimos que el turismo era riqueza por sus cuatro costados, pudo el aserto parecer a más de uno un tanto desorbitado. Pero a Dios gracias hogaño, incluso los incrédulos, han tenido tiempo y ocasiones más que sobradas para meter los cinco dedos en la llaga.

Y en estrecho paralelo con la nueva dinámica de nuestra economía, un hecho no menos cierto y evidente es el de que, gracias al nuevo auge comercial, nuestras vías y avenidas urbanas van adquiriendo, día a día, un mayor tono y señorío. Nuevos comercios abren sus puertas, mientras los antiguos se transforman y embellecen. Al paso que vamos y a tenor del cambio operado durante el corto período de estos cinco años precedentes, puede que en 1960 la ciudad comience a presentar el aspecto que revisten en otras latitudes las ciudades que el turismo distingue con

el subrayado de la fama.

Pero para que el milagro se cumpla por entero, debemos antes merecerlo con nuestra fe, dando completa y entera satisfacción a todo cuanto el turismo tiene derecho a exigirnos. ¿O es que solo esperamos recibir sin dar nada por nuestra parte?

**EQUIS**

### El homenaje a Fernando Agulló sigue recibiendo nuevas adhesiones

A la muy extensa lista de las cartas y telegramas sumándose al proyectado homenaje que la ciudad va a dedicar el próximo verano al padrino de la Costa Brava y que fué publicada en nuestra edición extraordinaria de Navidad, cabe ahora añadir las que así dicen:

«LA VANGUARDIA» — Muy gustosamente me adhiero ya desde ahora al proyectado homenaje a la memoria de Fernando Agulló Vidal, quién en efecto, tan definitiva influencia tuvo con su tino al imponer un nombre a los hermosos parajes de la Costa Brava, para conseguir hacer de ella un lugar reconocido y admirado por el Turismo universal. **CARLOS GODO, CONDE DE GODO.**

En nombre de la Sociedad Recreativa NUEVO CASINO LA CONSTANCIA que tengo el honor de presidir, me complazco en adherirme con el mayor entusiasmo y simpatía al proyectado homenaje que tributará la ciudad, con tanto acierto, al esclarecido poeta y escritor catalán Don Fernando Agulló Vidal. **JOAQUIN GISPERT, Presidente.**

SAN FELIU  
DE GUIXOLS  
5 ENERO 1956